

# DANKSAGUNG

Irgendwann sagt man für immer!  
Irgendwann sagt man: „Machs gut!“  
Wer aber sagt: „So ist das Leben“  
Der weiß nicht wie weh so was tut!



## Simon Wachter

\* 25. 11. 2005 + 9. 6. 2012

Es ist uns ein großes Bedürfnis allen zu danken, die uns in dieser schwierigen Zeit zur Seite gestanden sind.

Es ist wirklich bewegend zu sehen, wie dieser schreckliche Schicksalsschlag die Menschen weit über unsere Gemeindegrenzen bewegt hat. Allen die für unseren Simon gebetet haben bzw. immer noch beten sagen wir an dieser Stelle ein aufrichtiges „Vergelt's Gott“.

Unser besonderer Dank gilt:

- unserem Hausarzt Dr. Adolf Köhle und seiner Frau Angelika
- dem Notarztteam C5
- der Rettung Landeck
- dem Ärzteteam des KH Zams und der Klinik in Innsbruck
- den Vorbeterinnen Burgi und Helga
- unserem Dekan Franz Hinterholzer und Diakon Thomas Schmidt
- dem Laurentiuschor
- den Kindergartenkindern von Tösens und ihren Tanten Marlene und Loredana
- den Volksschulkindern von Tösens mit ihren Lehrerinnen Bernadette, Claudia und Julia
- der Schützenkompanie Tösens
- der Familie Ehrensperger mit Team aus Axams
- dem Norikerverein Landeck und dem Norikerverein Oberland seinem Teiti Peter mit Familie
- allen Verwandten, Freunden und Nachbarn die uns in dieser Zeit mit tröstenden Worten und Umarmungen zur Seite gestand sind
- den Mitarbeitern der Bestattung Dellemann

**Die Erinnerungen sind das einzige Paradies aus dem uns keiner vertreiben kann**

Tösens, Waidring im Juni 2012

Stefan und Michaela  
mit Victoria und Elisabeth